



# La Usal cree que falta adecuar el Bachillerato con los Grados

**Informe sobre el Plan de Bolonia.** La institución académica reconoce que existe un vacío que cubre la Universidad. **Verificación de los títulos.** Cada seis años los Grados y Doctorados y cuatro, los másteres

EVA CAÑAS

La Universidad de Salamanca presentó ayer en el Consejo Social las conclusiones de un informe sobre la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) -Plan de Bolonia-, en concreto, tras valorar los 10 grados implantados en el curso 2009/2010 y un total de 37 másteres. Según precisó el presidente del Consejo Social, Salvador Sánchez-Terán, en líneas generales advierte de que "no casan" los estudios que han hecho de Bachillerato con las demandas del título de Grado, "y hay un vacío que hay que llenar y que es cubierto por la Universidad".

En este informe se ha detectado que no hay adecuación de los estudios de Bachillerato a las demandas de los Grados del EEES, y Sánchez-Terán va más allá y considera que en la Usal procura hacer una actualización de los conocimientos de su área y esa misma labor "no se había hecho en los programas correspondientes de Bachillerato", concluye, aunque añadió que ya se está haciendo. Otra de las cuestiones que adelantó fue: "¿Qué hacemos con los títulos?", para lo que detalló la verificación previa, "con un seguimiento anual cada año de los títulos y la renovación de validez cada seis años en Grados y Doctorados, y cada cuatro los másteres, "y pasado ese tiempo se decide si vale la pena seguir impartiendo esos Grados o si hay que anularlos, no son títulos eternos", determina. Entre los aspectos



Sesión ordinaria de ayer del Consejo Social de la Universidad, presidida por Salvador Sánchez-Terán / PERELÉTEGUI

que se valoran está la acogida de los alumnos, "cómo lo han implantado los profesores o si han sido sensibles a las mejoras propuestas". En este mismo informe se plantea "una mayor participación del alumnado y mejorar la coordinación".

Por otra parte, se presentó la implantación de dos nuevas titulaciones: Doctorado en Historia Medieval y Máster en Física Nuclear, este último de forma conjunta con otras universidades españolas, como Sevilla, Madrid o Granada, etc.

## OTROS ACUERDOS

### El Consejo Social aprueba la creación de 35 puestos laborales

El Consejo Social dio el visto bueno a la creación de 35 puestos de trabajo y la transformación de 64 en grupo superior, con un coste total de 72.829 euros. Asimismo, se aprobaron los com-

plementos retributivos autonómicos a 50 profesores. Además, se respaldó la asignación de funciones y adecuación de la denominación de los puestos de funcionarios de bibliotecas.

## EN DETALLE



Adolfo Suárez / TRIBUNA

La inscripción de Adolfo Suárez se descubrirá el 31 de marzo

El presidente del Consejo Social, Salvador Sánchez-Terán, fijó ayer la fecha exacta en la que se descubrirá la inscripción dedicada a a figura del expresidente del Gobierno Adolfo Suárez. En concreto, tendrá lugar el 31 de marzo con motivo del Consejo de Gobierno mensual, con el lema 'La concordia fue posible'.

Manuel García, nuevo director del Centro Tecnológico del Agua

El profesor del Departamento de Química Física, Manuel García Roig, será el nuevo director del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico de Agua de la Universidad de Salamanca al obtener la mayoría absoluta en la primera vuelta de las elecciones celebradas ayer. En concreto, el resultado de la votación fue de 18 votos a favor y uno en blanco.